

Uten denuncia dificultades en el Cauca para prestar servicio de energía eléctrica

01:01 pm 30-Junio

Protestas, retención de algunos de sus trabajadores y toma de instalaciones donde labora la Unión de Trabajadores de la Industria Energética Nacional (Uten Popayán), son algunos de los inconvenientes que las directivas de esta empresa denuncian ante la opinión pública, los cuales han dificultado la prestación de su servicio.

Así lo dieron a conocer en un comunicado publicado en la mañana de este viernes, donde desde la Uten Popayán se denuncia una serie de hechos que han sucedido en el transcurso de este mes relacionado con la prestación del servicio de Energía eléctrica en varios municipios del Cauca, y que las comunidades han expresado su inconformidad con protestas y quejas por el mal servicio.

“El primer hecho se da en el municipio de Páez (Belalcázar), donde las autoridades municipales y los cabildos convocaron a una audiencia pública y en ese evento con la participación de los distintos actores del servicio en el departamento, se llega a acuerdos donde se tienen en cuenta las propuestas serias de nuestra organización sindical quien es conocedora del tema y de la región y con ello mejorar el funcionamiento del servicio en el sector a favor de las comunidades”, señala la misiva.

Así mismo, expresan que en el municipio del Patía las comunidades *“se tomaron las instalaciones de la planta de Sajandí, no dejando operar a los afiliados de nuestra organización; realizaron esta medida con el fin de llegar acuerdos con la Compañía Energética de Occidente”.*

Por otro lado, el pasado viernes cuando ocho brigadas del sindicato estaban realizando actividades del servicio en el municipio de Toribío, *“fueron retenidas por las comunidades indígenas del sector; y luego de un extenso dialogo y aclarar la responsabilidad del servicio está a cargo de la CEO y que los vehículos y herramientas son propiedad de los asociados de nuestra organización; las brigadas fueron liberadas a las 9:00 de la noche”.*

Ante estos hechos, y afirmando que las situaciones ocurridas son *“una agresión contra la integridad, la vida, honra de la organización sindical sus asociados y familias”,* desde la Uten se pide a las *“Autoridades indígenas y en especial a las de este sector, de no volver a realizar este tipo de acciones y ejercer su justicia contra trabajadores del pueblo colombiano; más aún cuando en este caso la organización sindical ha realizado esfuerzos significativos para no dejar en manos del sector privado los activos de la infraestructura eléctrica del Cauca”.*

Y la denuncia continúa señalando que *“es responsabilidad de la Compañía Energética de Occidente las situaciones que se han presentado. En ella recae la calidad del servicio; ella es la que fija las políticas y expide las órdenes para efectuar todas las actividades concernientes a dar un servicio con calidad y eficiencia. Los asociados de la organización sindical no pueden realizar ninguna actividad sin previa orden de trabajo emitida por la Compañía”.*

Finalmente desde el sindicato se le invita a las comunidades que cuando tengan situaciones de anomalías del servicio de Energía eléctrica, estas diferencias deben tratarlas directamente con la Empresa prestadora del Servicio.